

KÉVIN ELISMAR, RESPONSABLE DU PÔLE DE GESTION

Publié le 25 février 2025

- **Pourriez-vous vous présenter ?**

Je suis Kévin Elismar et j'ai rejoint l'université Rouen Normandie en septembre dernier.

Avant cela, j'ai été formateur métier au niveau national pendant trois ans puis responsable informatique au sein du ministère de la Justice.

Toutefois, ce n'est pas ma première expérience en université puisque j'ai débuté ma carrière dans la fonction publique en tant que gestionnaire financier.

- **Quelles sont vos missions à la Direction des affaires financières ?**

En tant que responsable du pôle de gestion de la Direction des affaires financières (DAF), je travaille essentiellement avec la solution informatique SIFAC (Système d'Information Financier Analytique et Comptable).

Avec mes quatre collaborateurs, nous exécutons de nombreux actes de gestion comme l'exécution des dépenses et des recettes, la gestion des conventions ou encore la production de bilans.

Cela nous amène donc à être en contact avec d'autres acteurs de l'Université, mais aussi des partenaires extérieurs (Métropole de Rouen Normandie, Région Normandie, etc.).

- **Y a-t-il des spécificités de votre travail liées à l'Université ?**

L'une des principales spécificités de mon travail est que la DAF est à la fois un service à part entière, mais également une fonction support de l'université.

Cela signifie qu'en plus de nos actes de gestion, nous en effectuons d'autres à la demande des gestionnaires financiers de toute l'Université (états de frais, demandes de recettes, etc.).

Il est donc important de prendre cela en compte afin de piloter plus efficacement la charge de travail de mes collaborateurs, mais également notre délai de traitement des demandes qui nous sont faites.

- **Quel aspect de votre travail préférez-vous le plus ?**

Ce qui me plaît le plus dans mon quotidien professionnel est l'absence de routine.

Dans une journée, les sollicitations sont généralement nombreuses : blocage technique dans l'outil, demande de *reporting*, analyse financière, etc., et nécessitent une gymnastique intellectuelle constante.

Cela concourt à créer un contexte stimulant où chaque situation est une source inépuisable d'expériences enrichissantes.

Publié le : 2025-02-25 16:00:05